



## Déclaration

Nous nous sommes réunis le 16 octobre 2010 après la manifestation de Sarreguemines (Moselle), de plus d'un millier de participants, pour le retrait pur et simple de la réforme des retraites.

Nous sommes des syndicalistes du SNFOLC, du Snes-FSU, de SUD-Education, pour le lycée Henri Nominé, du SNFOLC pour le lycée Jean de Pange, du SDAS-FO (action sociale) pour l'IME et le CMSEA, du SNUIPP de Sarreguemines.

La plupart d'entre nous sommes en grève reconductible depuis le mardi 12 octobre.

Nous avons constaté que la mobilisation ne faiblissait pas et que les salariés sont décidés d'en finir avec cette contre-réforme.

Nous estimons que nous ne pouvons pas continuer à faire des grèves reconductibles de manière isolée.

Toutes les organisations syndicales doivent maintenant prendre leur responsabilité et appeler à la grève interprofessionnelle reconductible jusqu'au retrait de la réforme. C'est la seule solution pour faire reculer le gouvernement.

Fait à Sarreguemines le 16 octobre 2010,  
A la Maison des syndicats